

中山観光 季節のおはなし・旅だより 6月号

June

あじさいの花が少しづつ色づき始め、梅雨の気配を感じる季節となりました。

6月は1年がスタートしてから半年となる節目の月です。

この時期になると梅雨前線がやって来て、日本列島は長雨に見まわれます。

梅雨の時期は、じめじめとした気候に影響されてか
休日も外出をしないで家でのんびりと過ごす人も多いでしょう
でも、梅雨の季節にしかない風景や趣など…魅力もたくさんあります。



この時期ならではの自然の様子を愛でながら、
梅雨も心穏やかに過ごしたいですね

梅雨

「梅雨」自然の様子を味わえば雨もまた趣深く…

6月の呼び名は、水無月です。

梅雨で水の多い時期なのに、「無い」と違和感がありますが、この「無」は、～のという意味をもつ連体助詞です。つまり、水無月は「水の月」ということですね。

6月1日・衣替え



6月19日・父の日



父の日に贈る花は、黄色のバラが一般的

黄色のバラには「献身」「さわやか」といった花言葉があり、お父さんへ感謝の気持ちを伝えるのにぴったり

黄色のバラのギフトと並んで人気なのが、ひまわり

太陽を思わせる黄色い花びらがきれいに並んだ丸い花の様子は、見ているだけでも元気になることができそうですね。

ひまわりは日本の父の日のテーマカラーである黄色の花です。

花言葉は「憧れ・輝き・敬慕・あなただけを見つめる」

「憧れ」や「あなただけを見つめる」という花言葉は、

お父さんへの尊敬の気持ちを表現することができそうですね



日々の暮らしの中では、傘や雨具の用意でお出かけが面倒になったり、じめじめして洗濯や掃除などの家事がはからなかったり、ちょっと憂鬱な季節が続きますが、稻などの作物にとっては恵みの雨となります。田植えを終えたあとにたっぷりと水分を吸収することで、稻が成長し、豊作につながります。梅雨は日本人の生活に欠かせないものであり、これも四季のひとつだと思うと雨の恵みに感謝ですね

父の日はお父さんに日ごろの感謝を伝える大切な日

今年の父の日は 6月 19 日(日)となります。

父の日よりも先にある母の日が 5月 の第 2 日曜日ため、父の日も第 2 日曜日と思ってしまう方が多いので、気を付けてくださいね。



梅雨疲れを梅の力で暑い時期を乗り切ろう

梅酒の製造会社であるチョーヤ梅酒が、2004 年より入梅の 6月 10 日から 11 日を「梅酒の日」と制定しています。

この時期に梅酒の原料となる青梅の収穫がピークを迎え、梅酒づくりに最適な時期であることや、夏を元気に過ごして夏バテを梅酒で乗り切ろうという思いから制定されたものです。梅酒づくりは家庭でも手軽にできるので、チャレンジしてみてはいかがでしょうか。



京都で食べられる水無月



関西地方で食べられるタコ



6月21日・夏至

夏至は、1年でもっとも昼が長くなる日です。

ちなみに、冬至は1年のうち、夜がもっとも長い日。春分と秋分は、昼と夜がちょうど同じ長さになる日です。

夏至に食べるもの

冬至の日には、かぼちゃを食べてゆずのお風呂に入るという風習があります。スーパー・マーケットで特売があったりして、わかりやすいですね。では、夏至の日には何を食べるとよいのでしょうか？ こちらはあまり話題になりませんが、地域ごとによく食べられている食べ物があります。

関東地方・・新小麦で焼き餅を作って神に供える

島根県、熊本県の各郡・・小麦で団子やまんじゅうを作って神に供える

大阪近郊・・タコを食べる（夏至から半夏生まで）

京都府・・水無月という和菓子を食べる

愛知県・・無花果田楽を食べる

タコを吃るのは、夏至が田植えの時期に来ることもあり、タコの八本の足のように、稻の根が八方に深く根を張るように。という祈りをこめたものだそうです。

茨城県魅力再発見 6月のおすすめ花スポット

水戸市・保和苑



現在の敷地は約 1.5ha。あじさいは約 100 種類、6,000 株も植えられています！豊かな歴史もあることから水戸のロマンチックシーンにもなっています。

第48 水戸のあじさいまつり

2022年6月11日～2022年7月3日



初夏の訪れを告げる、花と水の伝統の祭典
水郷潮来あやめまつり

令和4年5月20日(金)～6月19日(日)
潮来市・水郷潮来あやめ園

約 500 種 100 万株のあやめが咲き誇る、
水郷潮来あやめ園。毎年 5 月下旬から 6 月下旬頃にかけて開催される歴史あるイベントが、「水郷潮来あやめまつり」です。紫色や白のあやめの花の美しさと、水郷情緒を味わうことのできる「ろ舟遊覧」や「嫁入り舟」をお楽しみください。



水戸市にある保和苑には色彩豊かな紫陽花が咲き競い、その数 6000 株！

6月のおでかけにぴったりの徳川家ゆかりの庭園で紫陽花散歩してみませんか？

◆まずは桂岸寺へのお詣りから..

仁王門をくぐった先には
「水戸黄門さまご一行像」

いつ頃造られたかは
不明、現存する中で
もっとも古い像…
このお寺には格さんの
お墓もあります

水戸黄門・助さん・格さんの像

桜川市にある雨引観音は、
「茨城のあじさいと言ったらココ！」というくらい
紫陽花の人気スポット。ここ数年は水に紫陽花を
浮かべる場所も多くて、この時期の写真映えする
スポットとしても人気なので、SNS でもたくさん
の写真が投稿されています。

雨引山楽法寺(雨引観音)



桜川市/正式名称「雨引山楽法寺」ですが、地元では
雨引観音として親しまれています。また、聖武天皇
と光明皇后の安産祈願が成就したことから、
安産・子育てのご利益があると知られているため、
安産祈願、子どもの健康を願う家族での参拝者が
多いお寺です。境内に咲く 3,000 株のあじさいが
評判で 40 年前から植えられています。
池に紫陽花を浮かべる水中花も期間限定で開催

二十三夜尊 桂岸寺は..

天和 2 年(1682 年)。水戸藩の家老だった中山
備前守信正の供養のために建てられました。
当初の呼び名は香華院…12 年後に
水戸黄門によって「保和院」と名前を変え、
庭園は「保和園」と名付けされました。



6/10～7/10 日あじさい祭

3,000 株のあじさいが新緑に映え、境内を埋め尽くし見応えがあります。
あじさいの見頃は 6 月上旬～7 月中旬

中山観光のお部屋



自社ツアーでは茨城県フラワーパークや
横浜イングリッシュガーデン・・・と薔薇を
テーマに・・香りにも癒されて幸せ♡

薔薇のアイス♡美味しいよね



上島珈琲日光東照宮店で飲んだ
宇治玉露ミルク珈琲♥
玉露の茶葉まで食べられて美味しいよ

❤奥日光

北向観音と善光寺御開帳の両参りで
御利益頂きました
お泊りの宿は別所温泉の花屋旅館



新型コロナウイルスの感染拡大で、修学旅行やバスツアーの中止が相次いだために乗務員の仕事が激減。徐々に戻ってきましたが、感染が再び広がる懸念もあり、先行きが見通せない状況が続いていました。そしてコロナ禍から3年目の春シーズンを迎えるやつと修学旅行・林間学校・遠足・校外学習・・・と学校関係のお仕事をはじめ、自社ツアーや一般貸切も少しづつですが仕事が入るようになりました。ご依頼頂いたお客様やエージェント様の期待に応え、次の仕事へと繋がっていくように乗務員一同心掛けながら日々の乗務に励んでおります。

ガイドさんと一緒に写ってるのは
事務所のお姉さまたち♡たまには
自社ツアーに参加して楽しまなきゃ！



裏磐梯はお天気に恵まれ磐梯山も高原の新緑も素晴らしい景色でした
会津では赤べこがお出迎え・・鶴ヶ城も学生さんでいっぱいでした



メロンソフトクリーム
(^○^しぐれ)。☆♡

五色沼の中で最も大きい「昆沙門沼」・・この沼には
なんと！「幸せを招く鯉」が生息しています！左側
のお腹の部分に赤いハートマークがあり、その鯉を
見つけた人には幸せが訪れるとか？

♡マークが付いたジェラートもおすすめ

